

Märzenbecherblüte 2021

Montag, 22. Februar 2021

Corona bedingt ist nichts mehr so wie es war. Aber auf eines kann man sich auch in Coronazeiten verlassen. Auf die Märzenbecher. Hier die ersten Fotos vom Wochenende.



Montag, 04.03.2021

Nach gestriger Vorortbesichtigung kann berichtet werden, dass die Märzenbecher vom Flächenumfang her da sind. In der vollen Blüte werden Sie sich aber erst Mitte nächster Woche präsentieren. Viele Besucher haben mich auch gefragt, warum denn so viele Bäume gefällt wurden. Zum einen ist das auf die Sturmschäden zurückzuführen zum anderem hat es ein Eschentriebsterben gegeben.

Die Frage nach den 2 mtr. hohen verbleibenden Baumstümpfen beantwortet sich folgendermaßen. Die Stümpfe sind Abweiser für die Rückfahrzeuge die die gefälltten Bäume herausziehen.

Viele Fragen wurden auch bezüglich der Wege gestellt. Die Wege sind solange es trocken ist sehr gut begehbar.

In diesem Sinne ein schönes Wochenende.